
Siracusa.  Un  giardino
tropicale  nell'Artemision:
tutto  pronto  per  la  Casa
delle Farfalle
C’è  attesa  per  l’apertura  a  Siracusa  de  La  Casa  delle
Farfalle.  Inaugurazione  sabato  mattina,  alle  10.30.  Il
giardino tropicale è stato allestito in una struttura piazzata
nel giardino dell’Artemision, all’interno di palazzo Vermexio.
Al suo interno, svolazzano variopinte farfalle appartenenti a
varie specie tropicali, tutte libere di volare all’interno del
particolare e affascinante giardino allestito con meravigliose
piante ornamentali.
Uno  studiato  percorso  didattico  guiderà  scolaresche  e
visitatori  curiosi  alla  scoperta  dei  particolari
sull’incredibile vita delle farfalle. “E’ come entrare in un
paradiso terrestre – spiega Enzo Scarso di BuattaLab, ideatore
e promotore della Casa delle Farfalle – si resta letteralmente
affascinati perché una volta dentro ci si abbandona al fascino
del  volo  delle  farfalle  tropicali,  di  varie  dimensioni  e
colori”.
“Diventerà  un’attrattiva  in  più  per  i  turisti”,  spiega
Francesco Italia, vicesindaco di Siracusa. “Abbiamo fin da
subito creduto in questa proposta progettuale”.   Il progetto
è sostenuto anche da vari sponsor privati.
A  Siracusa  la  Casa  delle  Farfalle  è  aperta  da  lunedì  al
venerdì  dalle  9.30  alle  17.00  mentre  sabato,  domenica  e
festivi è previsto l’orario continuato dalle 10.00 alle 17.30.
Il biglietto di ingresso è di 4,50 euro per adulto mentre il
ridotto è di 3,50 euro per tutti i ragazzi, fino a 12 anni.
Ingresso gratuito per i disabili. Per maggiori informazioni è
possibile visitare il sito www.lacasadellefarfalle.eu.
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Siracusa.  Due  cuccioli
abbandonati  e  l'indifferenza
del  Comune:  Animalisti
Italiani  contro  Palazzo
Vermexio
Animalisti Italiani Onlus contro il Comune di Siracusa. I
responsabili siracusani dell’associazione sono pronti ad adire
le vie legali contro l’amministrazione perchè l’8 marzo si
sarebbe rifiutata – attraverso suoi apparati – di soccorrere
due  cani,  nonostante  la  ferma  e  reiterata  richiesta  di
intervento  di  Maria  Concetta  Sirugo,  voce  di  Animalisti
Italiani Onlus a Siracusa.
I  cuccioli  erano  stati  ritrovati  per  strada  accanto  a  un
cassonetto  dell’immondizia.  Dopo  una  vana  segnalazione  al
corpo di Polizia Municipale di Siracusa è seguita un’altra
vana denuncia alla dirigente comunale del settore apposito.
“Ma mi è stato risposto che i cuccioli non sarebbero stati
recuperati, come invece prevede la legge regionale 15 del 2000
e che sarebbero stati eventualmente prelevati solo dopo una
denuncia  di  abbandono  contro  ignoti  sporta  da  chi  aveva
segnalato il ritrovamento. Poi da valutare in quanto impegni
di spesa” per l’amministrazione”, racconta la Sirugo.
Che non si ferma ceto qui. “In Sicilia il randagismo è una
piaga  dilagante,  ma  come  si  potrà  mai  sconfiggerlo  se  ad
alimentarlo sono gli stessi enti locali che invece, per legge,
dovrebbero contrastarlo? Alle amministrazioni comunali spetta
la  responsabilità  della  tutela  degli  animali  vaganti  sul
territorio.  Che  sono  di  proprietà  del  sindaco.  Non  è
ammissibile  che  la  legge  venga  costantemente  disattesa,
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ignorando totalmente la sofferenza di creature innocenti”.
Dalla  sede  nazionale,  interviene  anche  la  responsabile
Randagismo  di  Animalisti  Italiani  Onlus,  Emanuela  Bignami:
“Non sono bastati gli avvelenamenti di massa dei randagi ad
opera  di  vigliacchi  a  Sciacca  e  in  tutta  la  Sicilia.  Il
presidente Musumeci ha stanziato due milioni di euro per le
sterilizzazioni  sul  territorio  ma  se  le  amministrazioni
comunali siciliane non rispettano le leggi sul randagismo, e
non  attivano  le  procedure  obbligatorie,  non  cambierà  mai
niente. L’omissione del Comune di Siracusa nel caso di questi
due cuccioli di cane è un’ulteriore prova delle loro mancanze.
L’amministrazione locale se ne è lavata le mani come Ponzio
Pilato disattendendo gli obblighi di legge e lasciando così
questi due esseri indifesi al loro destino. Ci rivolgeremo ai
nostri legali per valutare le azioni da intraprendere contro
il Comune di Siracusa”.
I due cuccioli sono stati presi in custodia dall’associazione.
Saranno  ora  dati  in  adozione  a  chi  vorrà  accoglierli  con
amore.  Per  informazioni:  segreteria@animalisti.it  o
emanuela.bignami@animalisti.it

Siracusa. Parcometri contro i
posteggiatori  abusivi:  tutto
pronto  per  installarne  due
alla Neapolis
Tutto pronto per due parcometri da installare lungo via Ettore
Romagnoli,  la  strada  che  costeggia  l’ingresso  del  parco
archeologico della Neapolis. Sono già state piazzate le staffe
a  supporto  delle  macchinette  per  pagare  sul  posto  il
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parcheggio sulle strisce blu. Una accanto alla statua del
Prometeo incatenato e un’altra proprio nei pressi del cancello
di accesso al parco archeologico.
Nelle  intenzioni  dell’amministrazione  comunale,  i  due
parcometri  –  acquistati  rigenerati  –  dovrebbero  “mettere
all’angolo” i posteggiatori abusivi che hanno fatto dell’area
il  loro  posto  di  lavoro.  Per  evitare  che  le  macchinette
possano  in  fretta  finire  fuori  servizio  a  causa  di
vandalizzazioni, come successo in altri punti della città,
saranno “discretamente” vigilate dalle telecamere di pubblica
sicurezza presenti nella zona e collegate 24 ore su 24 con la
sala operativa della Questura di Siracusa.

Siracusa.  Assunzioni  nel
sociale:  avviso  per  la
selezione  di  21  figure
professionali,  contratto  a
tempo determinato
Entro la prima decade di aprile verrà pubblicato l’avviso di
selezione per titoli per complessive 21 assunzioni a tempo
determinato.  Il  Comune  di  Siracusa  sta  predisponendo  gli
ultimi  adempimenti  prima  di  dare  il  via  alla  misura  che
rientra  nell’ambito  del  cosiddetto  Sostegno  di  Inclusione
all’Attività (Sia), beneficio di contrasto alla povertà voluta
dal governo e finanziata con fondi europei. Oltre 3 milioni di
euro destinati a Siracusa, attraverso un progetto della Aod
Syraka relativo al distretto socio-sanitario 48.
Gli interessati potranno inviare la loro candidatura seguendo
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le modalità che saranno ben illustrate nell’avviso e comunque
contattando  gli  uffici  comunali  interessati.  Le  figure
professionali  ricercate  sono  12  assistenti  sociali,  2
educatori professionali, 1 mediatore linguistico, 2 psicologi,
1  tecnico  informatico,  1  istruttore  amministrativo  e  2
istruttori contabili. Contratti da 36 ore settimanali, a tempo
determinato.
“Il procedimento è già partito”, spiega l’assessore comunale
Salvo Piccione. “Stiamo preparando il concorso per titoli.
Entro la prima decade di aprile dovremmo essere pronti con
l’avviso pubblico di selezione”.

Siracusa.  Tombini  nuovi  in
via Servi di Maria, saldati
quelli non rubati
Il Comune corre ai ripari. Dopo l’ennesimo furto di materiale
ferroso  dalle  strade  cittadine,  ieri  sera  sono  partiti
interventi urgenti ai fini della percorribilità, in questo
caso, di via dei Servi di Maria. I tombini esistenti sono
stati tutti saldati mentre quelli le cui griglie in ferro sono
state rubate sono in fase di sostituzione. I fondi saranno
distratti  da  quelli  relativi  alla  manutenzione  ordinaria,
mentre a breve si dovrebbe poter utilizzare ulteriori risorse,
in questo caso relative alla manutenzione straordinaria, per
altri interventi, più o meno analoghi, in diverse strade della
città. Per il momento le nuove griglie saranno identiche a
quelle  già  asportate.  In  futuro  potrebbe  essere  vagliata,
invece, l’ipotesi di sostituire il materiale ferroso con un
altro, composito, inutilizzabile nel mercato illecito perchè
di  valore  di  gran  lunga  inferiore  al  ferro.  Per  poter
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applicare  questa  soluzione,  che  potrebbe  anche  risultare
risolutiva,  è  tuttavia  necessario  sostituire  la  struttura
interamente,  con  una  iniziale  spesa,  dunque,  che  deve
ovviamente  avere  la  necessaria  copertura.

Siracusa.  Un  centro  studi
archimedeo al liceo Einaudi e
iniziative  per  il  Pi  Greco
Day
Una serie di iniziative per sottolineare l’importanza del Pi
Greco Day, con sport, flash mob, visite al tecnoparco, momenti
di  approfondimento  e  studio.  Le  ha  organizzate  il  liceo
Einaudi, con diversi momenti, a partire da domani, dalle 8.30
nel salone Borsellino di Palazzo Vermexio, con una conferenza
sul  tema  “Archimede:  matematico,  scienziato,  inventore”,
tenuta dallo studioso Umberto Di Marco. Sempre nella mattina,
“caccia  al  tesoro”  con  il  coinvolgimento  di  squadre  di
studenti che rispondendo a dei quesiti di matematica e scienze
posizionati lungo un percorso di 3,14 chilometri in Ortigia
potranno  accaparrarsi  delle  tessere  che  serviranno  per
completare  lo  “stomachion”  archimedeo.  Alla  Marina,
contemporaneamente,  si  effettueranno  la  ”mini  corsa”
archimedea di 3,14 chilometri e le gare di corsa veloce di 314
metri.
Lo stesso giorno, alcune classi visiteranno il tecnoparco e il
Teatro  Greco  mentre  altre  effettueranno  approfondimenti  su
scienza, arte e matematica archimedea con visioni di film e
costruzione dei solidi archimedee.L’”Einaudi Pi greco day” si
concluderà con un flash mob a Riva della Darsena accanto alla
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statua in bronzo di Archimede. Durante la manifestazione la
dirigente  scolastica  dell’IIS  “L.  Einaudi”,  Teresella
Celesti,annuncerà ufficialmente la decisione di costituire un
centro  studi  archimedeo  (con  sede  nei  nuovi  locali  della
scuola, in contrada Pizzuta), mettendo a disposizione il know
how  della  scuola  per  diventare  punto  di  riferimento  per
ulteriori  approfondimenti  sul  grande  scienziato
siracusano.Parteciperanno  alle  diverse  iniziative  anche  il
vicesindaco  Francesco  Italia  e  l’assessore  all’Istruzione
Roberta Boscarino.

Siracusa.  Pressione  idrica
ridotta  in  contrada  Isola,
guasto alla linea elettrica:
Enel e Siam a lavoro
Mattinata  con  disagi  nell’erogazione  idrica  nella  zona  di
contrada Isola, tra via Lido Sacramento e traversa Le Fornaci.
A causa di un guasto lungo la linea elettrica, la pressione
idrica ha subito una brusca riduzione. I tecnici Enel sono a
lavoro, d’intesa con Siam, per risolvere il problema. Così
l’acqua potrà tornare ad essere prelevata normalmente da tutti
i pozzi con ritorno alla normalità del servizio.
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Siracusa. Comuni, 20 milioni
per i cantieri di servizio:
"Via  libera"  della  Regione
anche per gli enti di culto
Circa 90 milioni di euro per i Comuni siciliani. Con tre
distinti decreti li ha stanziati l’assessorato regionale della
Famiglia, le Politiche Sociali e il Lavoro. Nel dettaglio, con
20 milioni di euro, si finanziano cantieri di servizio per i
comuni che non avevano potuto fruire dell’opportunità nel 2014
per esaurimento fondi. Altri cantieri di lavoro sono destinati
ai comuni con un numero di abitanti inferiori a 150.000, tra
cui  rientra,  dunque,  anche  Siracusa,  per  un  totale  di  50
milioni di euro. Cantieri di servizio anche per gli enti di
culto, anche in questo caso con uno stanziamento di 20 milioni
di  euro.  Soddisfazione  parziale  per  l’ex  presidente  della
commissione Bilancio dell’Ars, Vincenzo Vinciullo. “Nonostante
il ritardo con cui il CIPE ha provveduto ad approvare la norma
voluta dal Parlamento siciliano-commenta-
nonostante gli oltre 4 mesi con i quali la Gazzetta Ufficiale
ha pubblicato la Deliberazione del CIPE, finalmente giunge a
conclusione un percorso che mi ha visto assoluto protagonista
del  provvedimento,  da  relatore  e  il  presentatore  degli
emendamenti e il Presidente della Commissione che ha approvato
il provvedimento”.

Valentina  Vezzali  a  Noto,
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incontro  con  i  giovani  di
VolaLibro e una granita nel
centro storico
La campionessa di scherma Valentina Vezzali a Noto. Questa
mattina  ha  incontrato  nel  Salone  delle  Feste  di  Palazzo
Villadorata  gli  studenti,  nell’ambito  del  programma  di
VolaLibro. “Racconto la scherma- racconta Valentina Vezzali-
il modo in cui io l’ho vissuta. Parlo dell’importanza dello
sport nella vita, soprattutto dei più giovani. In Italia le
politiche  sportive  non  sono  tenute  nella  dovuta
considerazione, sono certamente deficitarie ed invece lo sport
è  davvero  una  fondamentale  scuola  di  vita”.  Nella  tarda
mattinata, il partecipato incontro con i giovani. Ma Valentina
Vezzali si è anche goduta il centro storico di Noto, gustando
una buona granita, baciata dal sole di queste ore.

Siracusa.  Via  del  Logoteta,
basole  divelte.  Gibilisco:
"Problema  acuito  nonostante
le rassicurazioni"
“A distanza di quattro mesi, nessun intervento in via del
Logoteta”.  Motivo  di  rammarico  per  il  consigliere  di
circoscrizione Salvatore Gibilisco. L’esponente del quartiere
Ortigia punta l’indice contro l’amministrazione comunale che,
nonostante le garanzie fornite, non avrebbe ancora messo mano

https://www.siracusaoggi.it/valentina-vezzali-a-noto-incontro-con-i-giovani-di-volalibro/
https://www.siracusaoggi.it/valentina-vezzali-a-noto-incontro-con-i-giovani-di-volalibro/
https://www.siracusaoggi.it/valentina-vezzali-a-noto-incontro-con-i-giovani-di-volalibro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-del-logoteta-basole-divelte-gibilisco-problema-acuito-nonostante-le-rassicurazioni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-del-logoteta-basole-divelte-gibilisco-problema-acuito-nonostante-le-rassicurazioni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-del-logoteta-basole-divelte-gibilisco-problema-acuito-nonostante-le-rassicurazioni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-del-logoteta-basole-divelte-gibilisco-problema-acuito-nonostante-le-rassicurazioni/


a lavori risolutivi per il problema delle basole divelte.
“Avevo anche segnalato- prosegue Gibilisco- il cedimento del
tombino in cemento accanto alla lastra di ferro diventando un
serio pericolo di incolumità pubblica. Era il mese di novembre
2017”.  Secondo  le  previsioni  dell’amministrazione  comunale,
continua il consigliere di circoscrizione, lo scorso gennaio
la giunta sarebbe stata nelle condizioni di reperire fondi per
la manutenzione stradale. “Ma nulla- aggiunge Gibilisco- è
stato fatto. Questo crea anche un motivo di disturbo della
quiete dei residenti, visto che ad ogni passaggio di auto, il
rumore della lastra diventa assordante, soprattutto nelle ore
notturne”.  Al  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  il  consigliere
chiede  di  intervenire  per  risolvere  immediatamente  il
problema.


